

News-Archiv Oberpfaffenhofen

Schüler berichten in SZ-Journal über ihre Eindrücke im Deutschen Zentrum für Luft- und Raumfahrt

22. April 2007

Im Rahmen des Projekts Schule & Zeitung besuchten am 7.11. und 14.11. Schüler des Ignaz-Taschner-Gymnasiums Dachau und Schülerinnen der Mädchenrealschule Erding das DLR Oberpfaffenhofen. Das DLR- sowie weitere namhafte Firmen und Einrichtungen schloss mit der Süddeutschen Zeitung einen Kooperationsvertrag, dessen Ziel es ist, auch eine jüngere Zielgruppe mit DLR-Wissenschaft und Technik vertraut zu machen. Nach dem Besuch in den verschiedenen DLR-Instituten werden die Besucher in ihrer eigenen Sprache gleichaltrigen Lesern und Leserinnen in einer speziellen SZ-Beilage ihre Eindrücke schildern und die ihnen verständlichen Informationen weitergeben- ein pädagogisches Projekt des DLR, um jungen Leuten auch außerhalb von DLR-Einrichtungen wissenschaftliches Denken, Erleben und Schreiben nahezubringen.

Highlights der Schülerbesuche im DLR waren die Besuche im Deutschen Raumfahrt-Kontrollzentrum, Interviews mit der Geschäftsführerin des DLR Oberpfaffenhofen Dr. Jutta Graf und dem Astronauten Dr. Reinhold Ewald, Einblicke in die Klimaforschung des Instituts für Physik der Atmosphäre und ein Besuch im Robotiklabor. Große Begeisterung löste „Justin“ aus, ein zweiarmiger Roboter des Instituts für Robotik und Mechatronik, der in der Lage ist, „selbständig“ – ferngesteuert ein Glas Zitrontee zuzubereiten.



Justin wird bewundert

Kontaktdaten für Bild- und Videoanfragen sowie Informationen zu den DLR-Nutzungsbedingungen finden Sie im Impressum der Website des DLR.